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Народного избранника не устраивают темпы, качество и идеология работы этого
муниципального подразделения…

      

На сходе граждан советского АО города Омска, где присутствовал и получал наказы от
населения кандидат в губернаторы Александр Бурков, присутствовали все окружные
депутаты, но завидную активность в интересах своих избирателей проявил

  

лишь один.

  

  

Депутат Алексей Сокин открыто обратил внимание будущего главы региона на тот
факт, что департамент архитектуры и градостроительства мэрии Омска вместо работы
на перспективу развития города-миллионера и упреждение конфликтных ситуаций с
населением плетется в хвосте...

  

новаций и преобразований!

  

 1 / 3



Депутат Сокин «прошелся» по Главомскархитектуре…

Автор: Administrator
05.08.2018 23:40

  

  

В частности, депутатом-старожилом (не по возрасту -!) были названы проблемы с
темпами работ по изготовлению проектов планировок территории (ППТ) частного
сектора САО – поселков Николаевка, Захламино, улиц Заозерные. Видимо, Алексей
Анатольевич назвал только те проблемные участки, которые расположены
непосредственно на его

  

избирательном округе.

  

На других - ситуация не лучше. Действительно, без ППТ, которые готовятся
специалистами с использованием схем инженерных коммуникаций, межевых и
кадастровых карт, невозможна та же газификация домовладений, планирование
песпективного транспортного сообщения, формирование среды соцкультбыта и

  

видов благоустройства.
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  «Конкретный вопрос требует и конкретного ответа», - так решил кандидат АлександрБурков и попросил прокомментировать ситуацию с ПП находящуюся тут же в зале мэра  Оксану Фадину.  

  Та поблагодарила Алексея Сокина за вопрос и пояснила, что в настоящее время даннымвидом работ занимается подрядчик – проектная организация, у которой возниклипроблемы.  Дублировать уже заказанную услугу, воздействовать на коммерческую фирму в частирешения ее внутренних коллизий у муниципалитета нет возможности. Ниорганизационной, ни юридической,  ни материальной.  

  Постепенно выяснилось, что речь идет о некогда ведущей проектной организациинашего города - ОАО ТПИ «Омскгражданпроект».  По всей видимости, предприятию из казны уже были перечислены средства законкретный объем работ, который до настоящего времени, судя по всему, не выполнен.А сроки исполнения обязательств  уже наступили.  

  В настоящее время проектный институт балансирует на грани банкротства и, скореевсего, решает более значимые для себя правовые и финансовые проблемы, чем«проекты планировок территорий  омских окраин».  

  Впрочем, мэр Омска достаточно оптимистично смотрит на выход из сложившейсяситуации.  На вопрос уже другого слушателя «о перспективах газификации микрорайона Правыйберег Иртыша (коттеджный поселок между СибАДИ и ОмГПУ)» градоначальницасообщила, что из федерального Минстроя городу выделены 40 млн рублей именно нацели  планирования территорий.  

  Еще 20 млн рублей выделили из бюджета «на актуализацию Генплана Омска», которыйне пересматривался почти десяток лет.  - После процедуры определения нового подрядчика работы будут возобновлены, - какзаверила Оксана Николаевна, «ускоренными темпами».  Мэр Омска также выразила надежду, что и другие народные избранники мегаполисаотнесутся к работе департамента архитектуры и градостроительства "столь женеравнодушно",  как депутат Сокин.  Виктор Омский,  специально для СМИ «ИА Александра Грасса»
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